

## 【ベトナム】即戦力となる新卒 IT エンジニア育成と日本語教育を手がける NiX Education と 業務委託基本契約を締結

株式会社ウィザス（本社：大阪市中央区、代表取締役社長：生駒富男、以下「ウィザス」）は、ベトナムの主要大学で IT を学ぶ学生に日本語教育を提供する NiX Education（本社：ハノイ、CEO：Nguyen Trong Nghia、以下「NiX」）と業務委託基本契約を締結しました。



（左：NiX Education／Nguyen Trong Nghia CEO、右：当社代表取締役社長／生駒 富男）

NiX は 2022 年に設立され、「IT×日本語」を軸にベトナム国内の主要大学と連携して、IT 人材育成事業を展開しています。高い IT スキルと言語運用力に注力し、在学期間中から日本の IT 企業とベトナムの優秀な人材を繋ぎ、それぞれをサポートすることを通して、大学卒業後、即戦力として活躍できる人材へ就労の機会を提供しています。「ベトナムの知識を世界にもたらす」というミッションのもと、今後は年間数千人の「X 人材」を日本市場へ送り出すことを目標に掲げています。

ウィザスは NiX との連携にあたり、当社グループ会社グローバルウィザスからのオンライン、オフライン日本語教育ならびにカリキュラムの提供、日本語教師の派遣、当社が運営する登録支援機関のネットワークを通じた IT 関連企業の紹介など、外国人材向け総合教育サービス企業としての強みを存分に活かして、ベトナムにおける日本語教育の質の向上に貢献し、当社の教育理念である「1/1 の教育」をベトナムでも実践していく所存です。

昨今、世界的に IT 人材への需要が高まる中、ベトナムの IT 人材の人数は、2022 年には 480,000 人に達し、そのうち 50%以上を 20 代の若者が占めています。また、近年のベトナムでは、大学で IT やテクノロジー系の学問を専攻し、エンジニアとして社会に出る若者が毎年 57,000 人増加している状況です。（※1）当社グループは、NiX との連携のもと、ベトナム国内の大学で IT を学ぶ優秀な若者への日本語教育、就労機会の提供を通じて、日本国内における IT 人材不足の解消に寄与し、当社グループグローバル事業の拡大にも繋げて参ります。

※1 TopDev 「VietnamITMarketReport\_TechHiring 2022」より